

#### 4. Universitas Negeri Palangkaraya

Masuk di minggu pertama bulan Agustus, STMIK AMIKOM mendapat kunjungan dari Universitas Negeri Palangkaraya (UNPAR) pada Senin, 2 Agustus 2010. Rombongan UNPAR terdiri atas 63 mahasiswa dan 8 dosen pendamping. Selain untuk studi banding, tujuan kedatangan Universitas Negeri Palangkaraya ini juga untuk workshop pendidikan yang nantinya akan berlangsung selama 2 hari di STMIK AMIKOM.

Seperti biasa, tamu kunjungan ini disambut di Ruang Citra oleh para Bpk Erik Hadi Saputra selaku Kepala Bagian Humas beserta para student staff. Pertemuan ini diawali dengan sambutan oleh perwakilan rombongan UNPAR, yaitu Drs Timotheus Nusan. Dalam sambutannya beliau berharap setelah dari STMIK AMIKOM, mahasiswanya mendapatkan pelajaran dan ilmu berharga yang dapat diimplementasikan dalam dunia kerja. Setelah itu acara dilanjutkan dengan sambutan oleh Bpk Erik sekaligus memberikan studium general tentang kampus STMIK AMIKOM. Pada kunjungan ini, AMIKOM mendapatkan oleh-oleh berupa souvenir berbentuk Benama, perahu tradisional khas Palangkaraya. AMIKOM juga memberikan buku-buku karya dosen-dosen AMIKOM untuk perpustakaan di UNPAR.



Setelah acara showing ke beberapa tempat di STMIK AMIKOM, pada hari yang sama 63 mahasiswa dari Universitas Negeri Palangkaraya mengikuti workshop tentang multimedia interactive dan membuat website sederhana di laboratorium 12 STMIK AMIKOM. Tujuan dari materi ini adalah agar mahasiswa yang sebagian besar berasal dari fakultas keguruan dan ilmu pendidikan ini mampu untuk membuat CD pembelajaran serta publikasi materi melalui internet yang dapat mereka implementasikan dalam dunia kerja nanti.

Workshop ini berlangsung selama 2 hari. Pada workshop hari pertama, Kamis(2/8), materi yang diberikan adalah tentang multimedia dasar, seperti memberikan special effect, dan konsep dasar tentang video editing dengan pemateri adalah Agus Purwanto, S.Kom, dosen dan staff Humas divisi Publikasi. Selain itu,

Di hari kedua, Selasa (3/8), Selain masih membahas tentang multimedia, juga akan diberikan cara membuat website untuk pembelajaran. Untuk materi multimedia kedua, peserta belajar menggunakan Macromedia Flash. Selanjutnya untuk membuat website untuk pembelajaran, Peserta belajar tentang pembuatan blog dengan cms. Pengisi materi untuk sesi kali ini adalah, Bpk. Anggit Dwi Hartanto, S.Kom, dosen dan staff Humas divisi Training.

Acara ini ditutup pada pukul 15.00, Turut hadir dalam acara penutupan, Ketua Program S3, Dr. Bambang T.K. Garang. Beliau menyampaikan kesan-kesannya mengenai kegiatan UNPAR di STMIK AMIKOM. Diakhir acara, dipilih 2 mahasiswa UNPAR terbaik dengan nilai tertinggi, Dengan workshop ini, diharapkan para mahasiswa dari Universitas Negeri Palangkaraya dapat mengembangkan materi yang didapat sehingga mereka dapat membuat kemasan pendidikan menjadi lebih menarik dan atraktif.